
FERIENLAND SCHWEIZ



Das Parkhotel Margna hat die vergangene Sommersaison genutzt, um in die Zukunft zu investieren und die Bauvorhaben und Renovationen umzusetzen. Bild: HO

DAS **PARKHOTEL MARGNA** IN SILS **EMPFÄNGT WIEDER GÄSTE**

17.12.2020 – 08:04

In mehreren Bauetappen wurde das ortsbildprägende Viersterne-Superior-Hotel um- und ausgebaut. Nun ist es bereit, ab dem 18. Dezember 2020 wieder Gäste zu beherbergen und ihnen das schöne Engadin näher zu bringen.

Das Vierstern-Superior-Hotel umfasst 53 Zimmer und Suiten, drei Restaurants, einen Wellnessbereich und einen schönen Hotelgarten, sowie den hoteleigenen Golf- und Tennisplatz. Nun ist es soweit: Am Freitag, 18. Dezember, empfängt das Hotel wieder Gäste.

Im 2019 und 2020 hat das [Parkhotel Margna](#) ein umfangreiches Umbauprogramm vollzogen, welches auch im 2021 fortgesetzt wird. Vor der

Corona-Pandemie war die Absicht, im Sommer 2020 nur für eine kurze Saison zu öffnen und davor und danach umzubauen. Nach dem Lockdown im März entschied die Eigentümerschaft kurzfristig, im Sommer gar nicht zu öffnen und dafür umfangreiche Arbeiten vorzuziehen.

So hat sich das Unternehmen zum Beispiel der Klimaneutralität verschrieben und ist von Heizöl auf umweltschonende Holzpellets aus der Schweiz umgestiegen. Zudem zeigt das Parkhotel Margna nach dieser zweiten Bauetappe seinen ursprünglichen Charakter aus dem Jahr 1817. Zum Beispiel wurden die wieder entdeckten historischen Gewölbe im Untergeschoss restauriert. Auch die Baumaterialien stammen aus dem Engadin um den geschichtlichen Hintergrund des Hotels weiter zu unterstreichen.

Eine neue Tiefgarage mit 43 Parkplätzen, wovon sieben mit Elektro-Ladestationen sind, erhöht zudem den Komfort der Gäste während eines Hotelaufenthaltes.

Weitere Baupläne im 2021

Weitere wesentliche bauliche Veränderung sind die historische Renovierung der öffentlichen Bereiche sowie der Rezeption. So können sich beispielsweise Langläufer auf den neuen, beheizten Ski- und Wachsraum freuen, welcher direkt beim Hotel ins Loipennetz des Engadin Skimarathons einsteigt.

Im 2021 soll das Restaurant Murütsch, basierend auf den Bauplänen von 1817, in seine ursprüngliche Anmutung zurückversetzt. Weiter soll das Hotel im neuen Jahr mehr Raum für neue Zimmer bekommen.

(TN)

UNTERSTÜTZEN SIE TRAVELNEWS!

Das unabhängige Reisenews-Portal Travelnews verzeichnet aktuell so viele Zugriffe wie noch nie. Gleichzeitig sind während der Corona-Krise ein Grossteil der Werbeeinnahmen weggebrochen. Mit einer Spende helfen Sie